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AOS  DEZENOVE  DIAS  DO  MÊS  DE  MAIO  DO  ANO  DE  DOIS  MIL  E  QUATORZE,  ÀS

DEZENOVE  HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE

ARAUCÁRIA,  REALIZOU-SE A QUADRAGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA,  DA DÉCIMA

SEXTA LEGISLATURA, PRESIDIDA PELO VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA, E COM A

PRESENÇA DOS VEREADORES:  JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN,  PEDRO FERREIRA DE

LIMA,  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA,  WILSON  ROBERTO  DAVID  MOTA,

ALEXANDRE  GOTFRID,  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA

PADILHA, ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO E PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO.

AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR ALEX LUIZ NOGUEIRA.  ANTES DE INICIAR OS

TRABALHOS,  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA,

COMENTOU SOBRE O CONVITE AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS,  CLODOALDO

NEPOMUCENO  PINTO  JÚNIOR,  FEITO  OFICIALMENTE  PARA  COMPARECER  À  ESTA

SESSÃO  PARA  FALAR  SOBRE  O  PLANO  DE  ATUAÇÃO  DAQUELA  SECRETARIA,  E  O

CONVITE  FOI  RESPONDIDO  COM  JUSTIFICATIVA  DE  AUSÊNCIA  POR  ORIENTAÇÃO

SUPERIOR,  DEVIDO  AO  MOMENTO  DE  TRANSIÇÃO  DE  NOVA  EQUIPE  DAQUELA

SECRETARIA.  O  SENHOR  PRESIDENTE  CONSIDEROU  FALTA  DE  ATENÇÃO  E

CONSIDERAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL PARA COM O LEGISLATIVO, PORTANTO,

ANUNCIOU  QUE,  QUANDO  FOR  NECESSÁRIO,  VAI  CONVOCAR  OS  SECRETÁRIOS.  O

VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO COMENTOU QUE DEVE SER UTILIZADO

OS DISPOSITIVOS DO REGIMENTO INTERNO E DA LEI  ORGÂNICA DO MUNICÍPIO,  NO

CASO DE CONVOCAÇÃO DE SECRETÁRIOS MUNICIPAIS,  PARA REUNIÃO PÚBLICA DAS

COMISSÕES INTERNAS. O SENHOR PRESIDENTE AFIRMOU QUE O CONVITE FEITO AO

SECRETÁRIO  FAZ  PARTE  DO  APOIO  DO  LEGISLATIVO,  AO  DAR  OPORTUNIDADE  AO

EXECUTIVO  MUNICIPAL  PARA  DAR  ATENÇÃO  À  POPULAÇÃO,  POIS  A  SITUAÇÃO  DA

ADMINISTRAÇÃO VEM MELHORANDO JÁ EM ALGUNS ASPECTOS E O CONTATO TERIA O

OBJETIVO DE INFORMAR A POPULAÇÃO SOBRE O ANDAMENTO DAS PROVIDÊNCIAS. EM

SEGUIDA,  APÓS  SER  CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL  DE  VEREADORES,  O

PRESIDENTE PEDIU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A

SESSÃO.  INICIALMENTE,  A  SEGUNDA-SECRETÁRIA,  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE

MORAES  CASTRO,  PROCEDEU  A  LEITURA  DA  ATA  DA  SESSÃO  ANTERIOR,  QUE  FOI

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES E,  EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DOS

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 1632/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL;  PROJETO  DE  LEI  Nº  19/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI

FRANCISCO  DE  OLIVEIRA;  REQUERIMENTO  Nº  02/2014,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR
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PEDRO  FERREIRA  DE  LIMA;  REQUERIMENTOS  Nº  41/2014,  Nº  42/2014,  Nº  43/2014,  Nº

44/2014, Nº 45/2014, Nº 46/2014, Nº 47/2014, Nº 48/2014, Nº 49/2014, Nº 50/2014, Nº 51/2014,

Nº  52/2014,  Nº  53/2014,  Nº  54/2014,  Nº  55/2014,  Nº  56/2014,  Nº  57/2014,  Nº  58/2014,  Nº

59/2014, Nº 60/2014, Nº 61/2014, Nº 62/2014, Nº 63/2014 E Nº 64/2014, TODOS DE AUTORIA

DA VEREADORA ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO; MOÇÃO Nº 01/2014 E MOÇÃO Nº

02/2014,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  NA

SEQUÊNCIA,  O  PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE

OLIVEIRA,  FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA.  NÃO HAVENDO ORADORES

INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA APRESENTAÇÃO DAS

COMISSÕES  E  O  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA,  PRESIDENTE  DA

COMISSÃO  DE FINANÇAS E ORÇAMENTO,  FEZ  A LEITURA DO EDITAL DE AUDIÊNCIA

PÚBLICA,  QUE SERÁ REALIZADA NO PLENÁRIO DO LEGISLATIVO MUNICIPAL,  NO DIA

VINTE E OITO DE MAIO DO CORRENTE ANO, A PARTIR DAS DEZENOVE HORAS, COM O

OBJETIVO  DE  DEMONSTRAR  E  AVALIAR  O  CUMPRIMENTO  DAS  METAS  FISCAIS  DO

PRIMEIRO QUADRIMESTRE DE DOIS MIL E QUATORZE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A SER

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA, COM O PEDIDO DO

PRESIDENTE PARA INCLUIR NA ORDEM DO DIA AS MOÇÕES DE APLAUSOS Nº 01/2014 E

Nº  02/2014,  DE  AUTORIA  DA  VEREADORA  ADRIANA  COCCI  DE  MORAES  CASTRO.  A

INCLUSÃO FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM A SUGESTÃO DE

POR OCASIÃO DA ENTREGA DAS HOMENAGENS SER CONFECCIONADA APENAS UMA

PLACA  COM  A  HOMENAGEM  PARA  O  CASAL  A  QUE  FAZ  REFERÊNCIA  AMBAS  AS

MOÇÕES. SEGUNDA  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PROJETO DE  LEI  Nº  1589/2014,  DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “APROVA  O  PLANO  MUNICIPAL  DE

CULTURA PARA O DECÊNIO 2014-2022,  E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  O VEREADOR

PAULO HORÁCIO COMENTOU QUE NO ÚLTIMO SÁBADO REALIZOU-SE A CONFERÊNCIA

MUNICIPAL  DE  CULTURA,  E  PARABENIZOU  O  SENHOR  PEDRO  SFENDRICH,  QUE

RECEBEU O MAIOR NÚMERO DE VOTOS PARA CONSELHEIRO, O QUAL SE ENCONTRA NO

PLENÁRIO,  E  DISSE QUE O PLANO SE REVESTE DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA O

MUNICÍPIO E OBSERVOU QUE O PERÍODO CONSIDERADO COMO DECÊNIO NO PROJETO

DEVE SER REVISTO. O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID PARABENIZOU A TODOS OS

CONSELHEIROS E PARTICIPANTES DO CONSELHO MUNICIPAL DE CULTURA, PORQUE O

PLANO FOI ELABORADO NUMA CONSTRUÇÃO CONJUNTA COM OS VEREADORES, E A

CULTURA DO MUNICÍPIO PODERÁ SEMPRE CONTAR COM O APOIO DO LEGISLATIVO NAS

MATÉRIAS QUE FOREM ENCAMINHADAS PARA DISCUSSÃO. O PROJETO FOI APROVADO
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PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO

DE LEI  Nº 1617/2014,  DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA O

PODER  EXECUTIVO  A  DOAR,  COM  ENCARGO,  IMÓVEL  AO  ESTADO  DO  PARANÁ,

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1622/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 5.000.000,00 (CINCO MILHÕES DE

REAIS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1623/2014, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

27.630,48  (VINTE  E  SETE  MIL,  SEISCENTOS  E  TRINTA  REAIS  E  QUARENTA  E  OITO

CENTAVOS),  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1624/2014, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

2.036.598,05 (DOIS MILHÕES, TRINTA E SEIS MIL, QUINHENTOS E NOVENTA E OITO REAIS

E CINCO CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1627/2014,

DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

73.584,28 (SETENTA E TRÊS MIL, QUINHENTOS E OITENTA E QUATRO REAIS E VINTE E

OITO CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1628/2014, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO  –  PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

500.000,00 (QUINHENTOS MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 1629/2014, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA

DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR

DE  R$  14.667.673,14  (QUATORZE  MILHÕES,  SEISCENTOS  E  SESSENTA  E  SETE  MIL,

SEISCENTOS  E  SETENTA  E  TRÊS  REAIS  E  QUATORZE  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 10/2014, DE AUTORIA DO
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VEREADOR ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES.  SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI  Nº  10/2014,  DE

AUTORIA DO VEREADOR ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA. COM A NOVA SÚMULA:

“CONVERTE  EM  LEI  O  PROGRAMA  SAÚDE  NA  ESCOLA  GARANTINDO  A  TODOS  OS

ALUNOS  INDICADOS  A  REALIZAÇÃO  DE  EXAMES  E  OUTRAS  MEDIDAS

COMPLEMENTARES QUE VISEM PREVENIR OBESIDADE OU DIABETES E AS DOENÇAS

CARDIOVASCULARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO PELA UNANIMIDADE

DOS PRESENTES, COM EMENDA INCORPORADA. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PROJETO DE LEI Nº 14/2014,  DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA. SÚMULA: “GARANTE PRIORIDADE NAS CONSULTAS MÉDICAS E EXAMES PARA

AS  PESSOAS  COM  MAIS  DE  60  (SESSENTA)  ANOS,  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO

PARECER EM CONJUNTO Nº 63/2014 – CJR E Nº 49/2014 – CFO, REFERENTE AO PROJETO

DE RESOLUÇÃO Nº 08/2014, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADO PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  RESOLUÇÃO  Nº  08/2014,  DE  INICIATIVA  DA  COMISSÃO  EXECUTIVA.

SÚMULA: “ALTERA O ART. 3º DA RESOLUÇÃO Nº 37, DE 9 DE ABRIL DE 2013, CONFORME

ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 01/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA

COCCI DE MORAES CASTRO, À SENHORA LAURA LOPES DA SILVA, QUE TRABALHOU NA

CAPELA  DO  JARDIM  IGUAÇU,  PELO  EXCELENTE  TRABALHO  E  CONTRIBUIÇÃO  AO

MUNICÍPIO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 02/2014, DE AUTORIA DA VEREADORA ADRIANA

COCCI DE MORAES CASTRO, AO SENHOR ERNESTO SENE DA SILVA, QUE TRABALHOU

NA CAPELA DO JARDIM IGUAÇU,  PELO EXCELENTE TRABALHO E CONTRIBUIÇÃO  AO

MUNICÍPIO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM DO

DIA, NO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, FEZ USO DA PALAVRA COMO

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, QUE FALOU

SOBRE  O  COMENTÁRIO  QUE  FEZ  NA  ÚLTIMA  SESSÃO  A  RESPEITO  DA  EMPRESA

PROHEALTH, QUE GANHOU UMA LICITAÇÃO NA PREFEITURA DE ARAUCÁRIA E DISSE

QUE, APÓS FAZER UM LEVANTAMENTO SOBRE A REFERIDA EMPRESA,  O VEREADOR

CONSTATOU VÁRIAS IRREGULARIDADES. DISSE QUE A POPULAÇÃO VEM COBRANDO A

ADMINISTRAÇÃO PELO MAL ATENDIMENTO QUE RECEBE NA ÁREA DA SAÚDE E AGORA

JÁ SE PERCEBE UMA MELHORIA NOS ATENDIMENTOS DESTA ÁREA, E DESTACOU QUE A
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EMPRESA CONSEGUIU PARTICIPAR DA LICITAÇÃO SEM APRESENTAR NA PLANILHA AS

DESPESAS COM O CUSTO DO ADICIONAL NOTURNO E VALORES A SEREM PAGOS EM

CASO DE FERIADOS, RECESSOS E FINAIS DE SEMANA, BEM COMO, O FORNECIMENTO

DE ALIMENTAÇÃO, UNIFORME DOS MÉDICOS, CUSTO COM ELABORAÇÃO E CONTROLE

DE ESCALA MÉDICA. SENDO QUE SÓ POR DESCUMPRIR UM DESTES ITENS A EMPRESA

JÁ  DEVERIA  TER  SIDO  DESCLASSIFICADA,  ENTRE  OUTRAS  IRREGULARIDADES.

COMENTOU QUE A OUTRA EMPRESA QUE PRESTAVA ANTERIORMENTE OS MESMOS

SERVIÇOS  JÁ  COBRAVA  UM  VALOR  CONSIDERADO  MUITO BAIXO  PARA  MANTER  OS

SERVIÇOS E AGORA O VALOR FICOU AINDA MENOR, E QUESTIONOU COMO É QUE A

EMPRESA VENCEDORA AGORA VAI ATENDER O CONTRATO, POR ISSO, PEDIU QUE OS

VEREADORES FAÇAM O ACOMPANHAMENTO DA SITUAÇÃO, PORQUE AINDA DÁ TEMPO

DE CANCELAR ESTA LICITAÇÃO, AJUDANDO, ASSIM, A SAÚDE DO MUNICÍPIO, EVITANDO

A CONTRATAÇÃO DESTA EMPRESA PICARETA, PORQUE SE FOR DADO CONTINUIDADE

AO PROCESSO QUEM VAI PAGAR SERÁ A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. COMO SEGUNDO

INSCRITO,  O  VEREADOR  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN  FALOU  SOBRE  A  EMPRESA

PROHEALTH QUE GANHOU A LICITAÇÃO PARA ATENDIMENTO NOS PLANTÕES MÉDICOS

NOS POSTOS VINTE E QUATRO HORAS INFANTIL E ADULTO E COMENTOU QUE O CUSTO

COM O QUAL A EMPRESA GANHOU É DE NOVENTA E OITO REAIS, E O MÍNIMO QUE TEM

QUE SER PAGO É O VALOR DE NOVENTA E TRÊS REAIS E TRINTA CENTAVOS, VALOR

MENOR DO QUE CURITIBA E SÃO JOSÉ DOS PINHAIS,  POR EXEMPLO, POR ISSO, OS

VALORES  MOSTRAM  QUE  O  CONTRATO  SERÁ  INEXEQUÍVEL,  PORQUE  OS  MÉDICOS

SENDO PAGOS COM VALORES MUITO BAIXOS SERÃO TRADUZIDOS EM SERVIÇOS DE MÁ

QUALIDADE  OU  OUTROS  PROBLEMAS,  PORTANTO,  CONCORDA  COM  O  VEREADOR

ESMAEL PADILHA E LEMBROU QUE JÁ HAVIA SUGERIDO QUE SE FIZESSE UMA NOVA

LICITAÇÃO  COM  O  ESTABELECIMENTO  DE  UM  PREÇO  MÍNIMO.  OBSERVOU  QUE  A

SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  OBRAS  TEVE  PROBLEMAS  COM  UMA  LICITAÇÃO  PARA

ROÇADAS PORQUE AS EMPRESAS BAIXARAM MUITO OS PREÇOS E NÃO CONSEGUIRAM

EXECUTAR OS SERVIÇOS E FAZENDO UMA NOVA LICITAÇÃO ESTABELECEU UM PREÇO

MÍNIMO PARA GARANTIA DA EXECUÇÃO DO CONTRATO. COMENTOU TAMBÉM QUE NÃO

É CULPA DO PREFEITO OLIZANDRO, NEM DO SECRETÁRIO DE SAÚDE, DOUTOR CLÁUDIO

BEDNARCZUK, A RESPEITO DA BUROCRACIA QUE EMPERRA A COMPRA DE REMÉDIOS

PARA A SECRETARIA DE SAÚDE E DISSE QUE VAI COMEÇAR A FALTAR REMÉDIOS JÁ A

PARTIR DESTA SEMANA. POR ISSO, PEDIU UM ACOMPANHAMENTO MAIS DE PERTO PELA

SECRETARIA DE SAÚDE COM AS LICITAÇÕES, PORQUE DINHEIRO TEM PARA A COMPRA
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DE  REMÉDIOS  E,  NO  ENTANTO,  O  PROCESSO  ESTÁ  SENDO  EMPERRADO.  COMO

TERCEIRO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO  HENRIQUE  AREIAS  HORÁCIO COMENTOU

SOBRE A REALIZAÇÃO DA DÉCIMA QUARTA FESTA DO PIEROGUI,  PROMOVIDO PELO

GRUPO FOLCLÓRICO WESOLY DOM, ENCABEÇADO PELA SENHORA CÉLIA SOCZEK, COM

O  APOIO  DA  FORÇA  SINDICAL,  QUE  MOVIMENTOU  A  CIDADE.  FALOU  SOBRE  A  SUA

PARTICIPAÇÃO  NA  DÉCIMA  NONA  METALFEST  NA  SEDE  DO  SINDICATO  DOS

METALÚRGICOS  DA  GRANDE  CURITIBA,  EM  SÃO  JOSÉ  DOS  PINHAIS,  ONDE  PÔDE

CONSTATAR  A  GRANDIOSA  ESTRUTURA  À  DISPOSIÇÃO  DAQUELE  SINDICATO.

COMENTOU  SOBRE  ENCONTRO  COM  O  PRESIDENTE  DA  OAB  –  ORDEM  DOS

ADVOGADOS DO BRASIL EM ARAUCÁRIA, RICARDO ESCHER, QUANDO CONVERSARAM

SOBRE O OBSERVATÓRIO SOCIAL, E REBATEU COMENTÁRIOS DE QUE O VEREADOR

SERIA  CONTRA  A  INSTALAÇÃO  DO  OBSERVATÓRIO  EM  ARAUCÁRIA,  O  QUE  É

ABSOLUTAMENTE  INCORRETO,  POIS  O  VEREADOR  SEMPRE  FOI  FAVORÁVEL  E

ACOMPANHOU  A  IMPLANTAÇÃO  DO  MESMO  EM  OUTRAS  CIDADES,  COMO  MARINGÁ,

PONTA GROSSA E OUTRAS, E AFIRMOU QUE É ABSOLUTAMENTE NECESSÁRIO QUANDO

SE TRATA DO CONTROLE DOS GASTOS PÚBLICOS E NA PARTICIPAÇÃO NO CONTROLE

DOS GASTOS NAS COMPRAS MUNICIPAIS. DISSE QUE VÁRIAS ENTIDADES DA CIDADE

ESTÃO TRABALHANDO PARA A IMPLANTAÇÃO DO OBSERVATÓRIO NO MUNICÍPIO, QUE

VAI SER MUITO IMPORTANTE PARA GARANTIR A TRANSPARÊNCIA DOS GASTOS. DISSE

QUE  UM  DOS  TRABALHOS  PRINCIPAIS  DO  OBSERVATÓRIO  É  A  ANTECIPAÇÃO  DOS

GASTOS, PORQUE NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA OS GASTOS SEMPRE SE REFEREM

AO QUE JÁ ACONTECEU, SEM A ANTECEDÊNCIA QUE SERIA ÚTIL À SOCIEDADE. COMO

QUARTO INSCRITO, O VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID MOTA PEDIU QUE A MESA

DA CÂMARA ENCAMINHE UM EXPEDIENTE AO BANCO DO BRASIL PARA SOLICITAR A

INSTALAÇÃO  DE  UMA  OUTRA  AGÊNCIA  NO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA,  PORQUE  SÓ

EXISTE UMA AGÊNCIA NO CENTRO DA CIDADE, QUE NÃO ESTÁ MAIS EM CONDIÇÕES DE

ATENDER  A  DEMANDA  DA POPULAÇÃO,  POIS  NÃO  TEM ESTACIONAMENTO,  EM UMA

ÁREA  COMPLICADA  DE  ACESSO,  E  ESTE  BANCO  TEM  UMA  FUNÇÃO  SOCIAL  DE

FINANCIAMENTO  À  AGRICULTURA  E  INCENTIVOS  COM  DIVERSAS  LINHAS  DE

FINANCIAMENTO DE EMPRESAS,  CONTUDO,  O ATENDIMENTO ESTÁ SUFOCADO,  POR

ISSO,  VAI  OFICIALIZAR  O  PEDIDO.  AGRADECEU  A  PRESENÇA  NO  PLENÁRIO  DO

ADVOGADO  GILBERTO  GOMES,  E  FALOU  SOBRE  OS  AGENTES  DE  TRÂNSITO  EM

ARAUCÁRIA QUE NÃO USAM A ATRIBUIÇÃO DE ORIENTAÇÃO, EDUCAÇÃO DE TRÂNSITO,

PREVENÇÃO,  E  ISTO  TEM  CAUSADO  UM  DESCONFORTO  MUITO  GRANDE  NA
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POPULAÇÃO,  CONTATANDO-SE  QUE  EM  DETERMINADOS  PONTOS  DA  CIDADE  NÃO

EXISTE  A  MENOS  DE  CEM  METROS  UM  LOCAL  DE  VENDA  DE  TÍQUETES  DE

ESTACIONAMENTO  ROTATIVO.  A  RESPEITO  DESTA  QUESTÃO  DISSE  JÁ  FOI  FALADO

VÁRIAS VEZES QUE DEVE SER IMPLANTADO O CARTÃO EM PAPEL, EVITANDO CAUSAR

PROBLEMAS  MAIORES  PARA  A  POPULAÇÃO,  E  SUGERIU  QUE  PODERIAM  SER

COLOCADOS  TOTENS  À  DISPOSIÇÃO  DOS  USUÁRIOS,  MAS  QUE,  TODAVIA,  SÃO

NECESSÁRIOS INVESTIMENTOS DE ALGO NOVO PARA SOLUCIONAR ESTA SITUAÇÃO,

POIS SE NÃO SE PUDER OFERECER UM SERVIÇO MAIS FÁCIL DE SER USADO, TALVEZ

SERIA  MELHOR  ACABAR  COM  O  SISTEMA,  POIS  TALVEZ  SEJA  MELHOR  NÃO  TER  O

SISTEMA DO QUE TÊ-LO DA FORMA COMO EXISTE HOJE.  COMENTOU QUE ERA SIM

NECESSÁRIO A IMPLANTAÇÃO DE UM SISTEMA DE ESTACIONAMENTO EM FUNÇÃO DOS

ABUSOS, MAS É NECESSÁRIO, TAMBÉM, PRIMEIRO EDUCAR OS AGENTES DE TRÂNSITO

PORQUE  TRATAM  A  POPULAÇÃO  MUITO  MAL.  O  SENHOR  PRESIDENTE,  VEREADOR

PEDRO  NOGUEIRA  COMENTOU  QUE  EM  CAMPO  LARGO  O  SISTEMA  DE

ESTACIONAMENTO  FUNCIONAVA  MUITO  BEM,  SENDO  UM  SISTEMA  SIMPLES  E

DESCOMPLICADO,  E  CONTUDO,  TEVE  O  CONHECIMENTO  DE  QUE  O  MESMO  FOI

EXTINGUIDO  NAQUELE  MUNICÍPIO,  PORTANTO,  PODE  HAVER  O  INTERESSE  DO

EXECUTIVO DE TAMBÉM EXTINGUIR O SISTEMA EM ARAUCÁRIA,  PORQUE DA FORMA

COMO FOI CRIADO NÃO É EFICAZ. COMO QUINTO E ÚLTIMO INSCRITO, O VEREADOR

VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DO  SENHOR JOÃO

CAETANO SALIBA DE OLIVEIRA, QUE HÁ POUCOS DIAS ASSUMIU A COHAB – COMPANHIA

DE HABITAÇÃO DE ARAUCÁRIA, E COMENTOU QUE DESDE O MÊS DE DEZEMBRO DO

ANO PASSADO TRAMITA NA CÂMARA UM PROJETO DE LEI PARA LIBERAÇÃO DE ALGUNS

TERRENOS  E  O TEMPO QUE ESTÁ PARADO  É  PORQUE INFORMAÇÕES  QUE FORAM

SOLICITADAS  PARA  A  DISCUSSÃO  DA  MATÉRIA  NÃO  FORAM  ATENDIDAS  PELO

EXECUTIVO  MUNICIPAL,  E  AS  INFORMAÇÕES  DO  PORTAL  DA  TRANSPARÊNCIA  DA

COMPANHIA DE HABITAÇÃO NÃO ESTÁ CLARAMENTE INFORMANDO A POPULAÇÃO, POIS

ESTÁ  DISPOSTO  DE  FORMA  CONFUSA,  E   HOJE  O  PRESIDENTE  DA  COHAB  VEIO

GARANTIR QUE AS INFORMAÇÕES SERÃO PRONTAMENTE PRESTADAS. NÃO HAVENDO

MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, A

AUDIÊNCIA  DA  SESSÃO  PELA  INTERNET,  BEM  COMO,  A  TODOS  OS  PRESENTES.

AGRADECEU  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E  DECLAROU  ENCERRADA  A

SESSÃO.


